

Día de la jornada: ambiente pacífico y buena afluencia

Democracia. Hubo quienes permanecieron formados desde antes que se instalaran las casillas para participar en los comicios; hubo participación de 58%

ZULEYMA GARCÍA
ATLAUTLA

Desde las 8:00 de la mañana comenzó la instalación de las 38 casillas en el municipio de Atlautla para realizar la elección extraordinaria, dónde se esperaba la participación de 22 mil 341 electores.

Los funcionarios, de la mayoría de las casillas, comenzaron a recibir los votos de la ciudadanía en punto de las 9:00 horas; algunas de las personas ya permanecían formadas para cumplir con su voto. "Llegué desde antes para formarme, porque tenemos planeado con la familia ir a hacer un día de campo entonces para desocuparme rápido y ya disfrutar del domingo.

"Es un día importante porque ya queremos tener presidente o presidenta, para el pueblo si es un día esperado y seguramente muchos van a salir a votar", aseguraron algunos de los habitantes", dijeron.

Hubo quienes permanecieron formados desde antes que se instalarán las casillas para participar en los comicios históricos, a favor del candidato que logró vencerlos en los 15 días que tuvieron de campaña política.

Sin poder votar

Varias personas manifestaron su inconformidad debido a que los funcionarios de casilla les negaron emitir su voto, bajo el pretexto de que no aparecían en las listas nominales.

Los hechos ocurrieron en la comunidad de San Juan Tepeculco, donde en diferentes horarios, al menos tres electores se quejaron por no haber emitido su voto; una de las afectadas, Erika Amaro Rocha, quien aseguró que el pasado mes de enero actualizó su identificación oficial.

"Supuestamente no aparezo en el padrón electoral, pero cuando fue la revocación de mandato sí pude votar y ahorita me dicen que no aparezo en las listas; mi credencial vencía en 2021, yo la hice en enero y ya tiene cuatro meses, más de cuatro meses y cómo es posible que no aparezo, que no me actualizaron", dijo..

Candidatos sufragan

Raúl Navarro Rivera, candidato del PRD, acudió a emitir su voto a la casilla 460 de la cabecera municipal, donde confió en que la participación de la ciudadanía

Y ADEMÁS

A las faldas del Popocatepetl

El municipio de Atlautla se encuentra localizado en el extremo suroriental del territorio del Estado de México y en las faldas que la Sierra Nevada que divide el Valle de México del Valle de Puebla-Tlaxcala, particularmente en las faldas del volcán Popocatepetl que con 5 500 metros sobre el nivel del mar es la mayor altura del municipio, del Estado de México. De origen náhuatl, el nombre proviene de dos vocablos: atlautli, barranca y tla, abundancia, por lo que significa lugar donde abundan las barrancas o lugar barrancoso.

le favorecería a él y el partido que representa.

Al emitir su voto, Hermengildo Lozada, candidato de Morena, llamó a los habitantes a no desaprovechar su participación y a refrendar el apoyo al partido que representa y que resultó ganador en las elecciones ordinarias de 2021.

La candidata de la coalición "Va por Atlautla" María del Carmen Carreño, acudió a la casilla 463 de la comunidad de San Juan Tehiztítlan, donde externó su confianza en los simpatizantes de su partido y llamó a sus contrincantes a llevar una jornada pacífica.

Silvia Villanueva, del Partido Verde Ecologista, José Luis Madariaga de Movimiento Ciudadano, Pedro Bautista del Partido Encuentro Solidario, Marcos Bautista Hernández de Redes Sociales Progresistas e Irene Limones, de Fuerza México, también emitieron su voto y coincidieron en que serían votaciones en un ambiente de civildad. Esta es la segunda elección extraordinaria que se da en el país por violencia en razones de género, la primera fue en Guerrero y la segunda en este municipio. ■



Tuvieron 15 días de campaña política. ARCHIVO

ATLAUTLA

Saldo blanco y poca afluencia en jornada electoral en Atlautla

María Isabel Sánchez

Hasta el cierre de las casillas electorales a las 18:00 horas de este domingo, como parte de la jornada electoral en el municipio de Atlautla, se realizó en tranquilidad con poca afluencia en la apertura y cierre de la votación, la presencia de la Guardia Nacional, así como policías estatales y municipales estuvieron de manera permanente en las casillas y vialidades de este municipio de la región volcanes.

A pesar de la fiesta religiosa a San Isidro Labrador, Santo Patrono de los agri-

cultores, algunos votantes se dieron tiempo para asistir a sufragar y posteriormente acudir a la misa religiosa para solicitar a su imagen buenas lluvias para la próxima temporada de siembra ya que la mayoría de los habitantes se dedica aún a esta actividad económica.

De acuerdo a los reportes preliminares de un total de la lista nominal de 22 mil personas, solo la mitad de los enlistados acudió a las urnas, lo que consideró la candidata de la Alianza PRI-PAN, Carmen Carreño García, ocasionó que los resultados finales sean muy parejos.

Descalificar a candidatos

Cabe mencionar que las redes sociales y de perfiles falsos de Facebook fungieron un papel importante en algunos casos para

inhibir la votación, en otros para desinformar a la población, así como descalificar a los candidatos con supuesta compra de votos o de alianzas en lo obscuro con otros partidos.

